

Le camp des garrigues

En 1873, au lendemain de la défaite de 1870, la Municipalité nîmoise eut l'idée, pour relancer l'activité économique de la Ville en plein marasme, de se tourner vers l'Armée. Celle-ci recherchait des terrains de manoeuvre...

Les négociations aboutirent en 1875. Le Maire, Adolphe Blanchard, mettait à sa disposition "gratuite" 1320 hectares de garrigues, portés ensuite à 1818, pour 99 ans. La Ville en restait toutefois propriétaire.

A l'échéance du bail, en 1974, après tergiversations et malgré quelques protestations, quelques immeubles et terrains sont revenus à la Ville mais l'essentiel du Camp des Garrigues, soit 1760 ha, a été vendu à l'Armée pour 0,60 francs le m².